

# 500 Warnwesten gestiftet

## Lions Club unterstützt sieben Löhner Kindergärten

**Löhne** (LyB). Mit 500 Warnwesten hat der Lions Club Löhne sieben Löhner Kindergärten ausgestattet.

Die Leiterinnen der entsprechenden Einrichtungen haben sie von Gerd Pühmeier, Sekretär der Lions in Löhne,

entgegengenommen.

Dazu gehören der evangelische Kindergarten Poststraße von Cornelia Ramöller, die

AWO-Kindertagesstätte Gohfeld von Brigitte Steeger, der Kindergarten »Tausendfüßler« von Petra Audia, der Kindergarten »Im Schling« von Marion Platenius, der Simeon-Kindergarten Gohfeld von Gertrud Bertz und der evangelische Kindergarten Siemshof von Claudia Stach.

»Vom Kindergarten Villa Wannewupp ist zwar heute keiner hier, aber auch sie erhalten von uns Warnwesten«, sagte Pühmeier. »Diese Aktion führen wir im Rahmen unseres 100-jährigen Jubiläums durch«, ergänzte er. Die Organisation wurde 1917 in Chicago gegründet. Mittlerweile zählt der Lions Club weltweit etwa 1,4 Millionen Mitglieder. In Löhne sind es derzeit 32.

»Aktionen wie diese finanzieren wir durch Spenden und Mitgliedsbeiträge«, erläuterte Gerd Pühmeier. Bei der Ausschüttung des Geldes seien besonders die Kindergärten stets ein Schwerpunkt. »Wir können die Westen gut gebrauchen, wenn wir zum Beispiel spazieren gehen«, sagte Petra Audia, Leiterin des Kindergartens »Tausendfüßler«.



Gerd Pühmeier vom Lions Club (hinten, Mitte) hat die Warnwesten an die Kindergartenleiterinnen (von links) Claudia

Stach, Cornelia Ramöller, Brigitte Steeger, Petra Audia, Marion Platenius und Gertrud Bertz übergeben. Foto: Lydia Böhne